

CON SU VENIA DIPUTADO PRESIDENTE.

**COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DE LA MESA DIRECTIVA
Y EN PLENO.**

**MEDIOS DE COMUNICACIÓN, PUBLICO QUE ME
ESCUCHA,**

**CON EL PERMISO DEL HONORABLE PUEBLO DE
MICHOACÁN.**

Las Diputadas Eréndira Isauro Hernández, Anabet Franco Carrizales y los Diputados Marco Polo Aguirre Chávez, Conrado Paz Torres, integrantes de la Septuagésima Sexta Legislatura del Congreso del Estado de Michoacán de Ocampo nos permitimos presentar al Pleno de esta Soberanía la

iniciativa con proyecto de Decreto por el que **adiciona un artículo 135 bis al Código Penal para el Estado de Michoacán**, en base a la siguiente:

Exposición de Motivos

El artículo 4° constitucional, establece que “Toda persona tiene derecho a vivir una vida libre de violencia” y por otra parte El artículo 5o. de nuestra constitución política de los estados unidos mexicanos precisa que “ A ninguna persona podrá impedirse que se dedique a la profesión, industria, comercio o trabajo que le acomode, siendo lícitos.” Sin embargo actualmente nos encontramos muchas personas que tenemos

un riesgo mayor que otros profesionistas, en el ejercicio de nuestras profesiones o cargos públicos.

El caso del veterinario acosado, y después víctima de homicidio es un ejemplo como una profesión en apariencia segura, como lo es ser medico de animales puede ser considerada en la actualidad una profesión de riesgo, pero policías, agentes de la policía de investigación de la fiscalía, inspectores municipales, presidentes municipales, reporteros, médicos, enfermeros, comunicadores entre otras profesiones son y han sido no solo blanco de ataques en contra de su profesión, sino han sido lesionados y en muchas ocasiones asesinados, por el solo hecho de ser funcionarios públicos o por un pariente enfurecido que acusa al profesional de la salud de ser la causa de la muerte de un familiar cercano, aunque creo que el colmo o el rompimiento de la sociedad ha llegado, con el absurdo de que te ataquen por ser el presunto culpable de la muerte de un animal, que en un inicio tú mismo como dueño descuidaste.

Si bien el artículo 22 de nuestra constitución federal precisa que **“Toda pena deberá ser proporcional al delito que sancione y al bien jurídico afectado”**. Las lesiones o el homicidio calificado, agravado cuando se comete en contra de las personas como venganza o por el mero ejercicio de su

profesión no existe y las penas en contra de quienes cometen dichos hechos que vulneran y lastiman la labor de muchos gremios y profesiones, cortando con dichas acciones muchos otros derechos que tenemos todas y todos como ciudadanos.

Este mismo congreso ha perdido diputados y trabajadores por hechos delictivos ,Médicos, enfermeras, dentistas, camilleros, trabajadores sociales, son amenazados, lesionados y en ocasiones asesinados, por el solo hecho de ser profesionales de la salud, ¿Y que hemos hecho u hacemos para prevenir estos casos?

Dos inspectores municipales de Morelia, mueren asesinados en una inspección aun negocio, matan en un Gimnasio a un agente de la policía de investigación, asesinan a policías en asaltos y enfrentamientos con grupos criminales, ¿Y no nos cae el veinte en cuanto a la obligación que tenemos como legisladores de castigar severamente con penas más altas a aquellas personas que asesinan a quienes trabajan para el estado, atienden a los enfermos e informan oportunamente a nuestra sociedad? ¿Quién protege a quienes nos protegen?

Compañeras y compañeros diputadas y diputados, nuestra propuesta es simple y contundente, cometerá el delito de lesiones y homicidio calificado, quienes cometan dichos actos,

estatal, municipal, rondas o guardias comunitarias incluyendo a la policía auxiliar; Contra personal médico, médico veterinario, socorristas, paramédicos; y personal del área de la salud en general, del sector público o privado; Contra periodistas, reporteros y representantes de los medios de comunicación y, Contra miembros, personal o trabajadores de los poderes ejecutivo, legislativo, judicial, de los gobiernos municipales o de los autogobiernos indígenas;, pero además proponemos que se imponga la pena máxima para el homicidio y las lesiones calificadas, si se comprueba que el hecho es cometido como venganza contra la persona víctima del homicidio o de las lesiones por su labor, trabajo o por el ejercicio de su profesión.

Demostremos con una legislación firme, que quienes nos cuidan, nos protegen y nos informan, no están solos y quienes los hieran serán castigados con todo el peso del estado.

Es por lo anteriormente expuesto y fundado, por lo que permito presentar ante el Pleno de esta Soberanía, la siguiente iniciativa con proyecto de decreto...es cuanto